

Los miembros del grupo MEF se presentan



Claudia Hümb's, 64 años, Pensionista

Soy miembro del grupo MEF durante muchos años.

Desde el principio me sorprendió el compromiso de los miembros del grupo, que apoyan a un grupo de personas, especialmente niños y jóvenes, que viven lejos de nuestro entorno de vida en condiciones extremas.

Me complace que esta hermandad con el Norte de Potosí haya sido exitosa durante tantos años y que a través de mi trabajo pueda contribuir al apoyo que una vez se acordó.